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ВИНДЗОР WINDSOR

30 x 60 – 30 х 30

19,530 x 60 50,4глазурь блестящая / shiny glaze 1,26 8107 40

25,330 x 30 43,2керамический гранит / porcelain gress 1,08 104212 40

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

На окраине Виндзора, вокруг королевского замка, расположен Большой Виндзор-
ский парк, его территория охватывает 20 квадратных километров! В былые времена
Виндзорский парк был местом королевской охоты на оленей. Однако с XVIII века его
решили преобразовывать из охотничьих угодий в природный парк-заповедник. Боль-
шая часть территории – дубовые леса, причем здесь нередко встречаются очень
старые деревья. Кроме того, часть зеленой зоны отведена под Ботанический сад.
Одним из самых известных мест парка является Длинная аллея, усаженная двой-
ными рядами вязов. Аллея ведёт к воротам замка и открывает великолепный пер-
спективный вид на него. Сегодня, как и много веков назад, в Виндзорском парке
обитают олени. 

The Windsor Great Park is located on the outskirts of Windsor, around the Royal Castle,
and its territory covers 20 square miles! In old time, Windsor Park was the site of the Royal
deer hunting. However, since the 18th century it was decided to convert it from hunting
grounds into the natural park. Most of the territory is oak forests, and often you can find
very old trees here. In addition, part of the green zone is allocated for the botanical garden.
One of the most famous places of the park is the Long Walk, lined with double rows of
elms. The alley leads to the gates of the castle and a magnificent perspective view of it.
Today, like many centuries ago, there are deer in Windsor Park.
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WINDSOR  ВИНДЗОР
30 x 60 – 30 х 30

11073R
Виндзор светлый обрезной 30x60
Windsor light rectified

11096R
Виндзор темный обрезной 30x60
Windsor dark rectified

MM11094
Виндзор 30x30
Windsor 

SG911602R
Виндзор темный 
лаппатированный 30x30
Windsor dark lappato 

SG167/001
Виндзор 30x30
Windsor 

SG167/002
Виндзор 30x30
Windsor 

SG911302R
Виндзор светлый 
лаппатированный 30x30
Windsor light lappato

11075R/3F
Виндзор обрезной 30x60
Windsor rectified

11076R/3F
Виндзор обрезной 30x60
Windsor rectified

11077R/3F
Виндзор обрезной 30x60
Windsor rectified

BLC003R
Багет Виндзор темный обрезной
30x5
Framing Windsor dark rectified

POD014
Бисер антрацит 20х0,6
Beads anthracite

POD001
Бисер прозрачный 20х0,6
Beads transparent
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